

Jean-Marc Philippe ist am 12. November bei den Sternen angelangt, die er so sehr liebte.

Er hat diese Erde verlassen, von der Krankheit besiegt, die er mit Mut und Entschiedenheit bekämpfte.

Er hinterlässt uns KEO, Werk das ihn überleben wird und das wir in seinem Namen zu Ende führen werden, das aber vor Allem für die Menschheit bestimmt ist, so wie Jean-Marc Philippe es wollte.

Eine Messe wird in der Kirche Notre Dame des Champ – 91, Bld.Montparnasse – Paris 6° am Freitag, den 21. November um 10 Uhr 30 stattfinden.

Wir danken, entweder persönlich oder in Gedanken daran teilzunehmen.

Das Team KEO hat entschieden, die vom Gründer angefangene Arbeit fortzusetzen, denn wie ein Dom, der oft erst lange Jahre nach dem Tod seines Architekten fertiggestellt wurde, so hat KEO dank seiner planetarischen und humanistischen Dimension als Ziel Botschaften aller Bewohner dieser Welt und unserer Zeit zu sammeln, die einen Anteil der Geschichte der Menschheit aus der Vergangenheit und Zukunft darstellen.